

Ganz Moorhusen fiebert dem Jubiläum entgegen

FEST Umfangreiches Programm geplant

MOORHUSEN/WIC – Wenn es am Sonnabend und Sonntag in Moorhusen zu Behinderungen des Straßenverkehrs kommen sollte, dann liegt es am Schützenverein Moorhusen und Umgebung, der sein Schützen- und Volksfest feiert. Es steht unter einem besonderen Stern: Das Fest ist seit Vereinsgründung das 50. in Folge und wird wie immer im Gasthof Thun stattfinden.

Seit Mittwoch sind die Straßen festlich geschmückt, die Uniformen, Medaillen und Orden auf Hochglanz gebracht. „Ich freue mich auf dieses Fest“, erklärt Vorsitzender Theodor Peters, der den Verein seit zwölf Jahren leitet. Er ist erst der dritte Vorsitzende in der Vereinsgeschichte. Georg Geiken stand nach der Gründung 13 Jahre an der Spitze. Ihm folgte Erich Reuß. „Erich führte unseren Verein 25 Jahre“, erinnert sich Peters.

Mit Theodor „Theo“ Peters kann sich der 147 Mitglieder starke Verein auf der sicheren Seite fühlen. Denn „Theo“ trat zwei Jahre nach Gründung des SV Moorhusen und Umgebung ein und kann somit auf 48 Jahre Vereinszugehörigkeit zurückblicken. Dreimal war er selber Schützenkönig und war ganze 20 Jahre im Festausschuß tätig. Wegen dieser Tatsachen kann bei diesem jetzt anstehenden Schützen- und Volksfest in Moorhusen wohl nichts schief gehen.

Peters und viele weitere fleißige Hände haben das Fest akribisch organisiert. Angefangen haben die Vorbereitungen schon am Mittwoch in den frühen Abendstunden. Die Straßen wurden mit

grünweißen Fahnen festlich geschmückt. „Danach ging es dann zu Drees Janssen. Da gab es Brot mit Pümmel“, weiß Theo.

Richtig beginnen wird das Spektakel am Sonnabend um 18 Uhr. Der noch amtierende Schützenkönig Johann Hillers wird feierlich abgeholt und zum Festsaal gefahren. Wenn gegen 20 Uhr alle eingeladenen Vereine versammelt sind, soll das alte Königshaus „entrümpelt“ und danach gegen 21 Uhr die neue Herrschaft von Gerhard Dirks (Präsident des Ostfriesischen Schützenbundes) proklamiert werden.

Zu den weiteren Ehrengästen gehören Südbrookmerlands Bürgermeister Friedrich Süßen, der zweite Landrat Hermann Bontjer und die Ortsfeuerwehr Mönkeboe-Moorhusen. Ist das neue Königshaus proklamiert, soll das Tanzbein zu den Klängen der Band „Skippies“ geschwungen werden. Neben Tanz und Musik findet eine Tombola statt, wobei wertvolle Sachpreise auf ihre neue Besitzer warten.

Am Sonntagmorgen wird das Fest fortgesetzt. Der neu amtierende Schützenkönig lädt um 10 Uhr zum Frühschoppen im Vereinsheim ein. Gegen 14 Uhr werden die benachbarten und befreundeten Vereine erwartet. Dann wird angetreten zum Schützenumzug über die Dorfstraße bis hin zur alten Schule und zurück.

Auf dem Gelände des Gasthofes Thun in Moorhusen werden ebenfalls einige Attraktionen angeboten. Für Jung und Alt ist für Abwechslung an den zahlreichen Ständen gesorgt.



Hier wird das 50. Schützen und Volksfest gefeiert. Im Gasthof Thun Moorhusen.



Vorsitzender Theodor Peters von Schützenverein Moorhusen und Umgebung. Er freut sich mit seinen Kameraden besonders auf das anstehende 50. Schützen- und Volksfest.

SCHÜTZENVEREIN

Der Schützenverein Moorhusen und Umgebung zählt 147 Mitglieder und ist somit der mitgliederstärkste Schützenverein in Südbrookmerland. Mit der Austragung des 50. Schützen- und Volksfestes an diesem Wochenende schreibt der Verein ein Stück Geschichte. Natürlich stehen Ehrungen an. Diese Ehrungen werden aber erst im Herbst vorgenommen. Denn dann wird das 50-jährige Bestehen des Vereins besonders gefeiert.